

Communiqué de presse de Laurence Penvern pour le groupe municipal EAPC suite au Débat d'Orientation Budgétaire (DOB) ayant eu lieu lors du CM du 13 novembre

Les élus du groupe EAPC souhaitent rappeler que le DOB constitue une étape imposée par la loi avant le vote du budget, il doit être un moment privilégié de débat municipal entre tous les membres du conseil municipal.

Son objectif est de permettre la libre expression des parties sur les orientations budgétaires de la ville dans le respect mutuel des idées.

Ainsi , lors du DOB qui s'est tenu le 13 novembre, faisant suite à l'exposé de M Louvet, adjoint aux finances, **Laurence Penvern a présenté un certain nombre de remarques concernant la forme et le fond de cette présentation , puis sur la méthode de gouvernance municipale.**

Sur la forme, nous avons critiqué une liste trop longue de détails et imprécise, et nous avons dit qu'il convenait de se limiter à la présentation les éléments rétrospectifs déterminants ayant une influence pour les années à venir, en précisant clairement les enjeux budgétaires à l'aide de tableaux et supports compréhensibles par tous ;

Sur le fond, nous avons bien évidemment approuvé les projets tels que la réhabilitation de l'école des Terre-Neuvas, le parking de la Roulette, la rénovation des Rues du Port et des Français Libres , car ils étaient inscrits dans notre programme électoral de 2014 ; mais nous avons aussi voulu **apporter nos propres contributions** :

- **sur l'école**, nous souhaitons inscrire la construction de la **passerelle** avec l'école maternelle et nous avons suggéré que la ville de Cancale porte l'ambition d'une restauration scolaire avec **une cuisine faite sur place avec des produits de qualité**
- **sur la Rue du Port et le parking de la Roulette**, nous avons rappelé que l'objectif à terme reste celui d'un **aménagement urbain de la Houle** laissant plus de place aux piétons, conforme aux aspirations d'aujourd'hui
- nous avons complété la liste des projets présentés en évoquant la restructuration du quartier de Vaujoyeux avec un **équipement culturel et l'aménagement du Théâtre de Verdure** (déjà travaillé par des étudiants en BTS) , mais aussi en évoquant la réalisation future d'un **véritable écoquartier labellisé au Clos Nogain** (déjà préparé en 2008)

Enfin, **sur la méthode de gouvernance municipale**, nous déplorons le fait d'être tenus à l'écart des décisions importantes, M le Maire reste sourd à nos demandes de participation à l'élaboration des projets (même sur la réhabilitation de l'école, nous n'avons jamais été associés !)

En réponse à nos propositions et remarques, M le Maire a tenu des propos indignes de sa fonction. Nous rappelons qu'en tant que premier magistrat de la ville, il doit veiller à la sérénité des débats et ce, dans le respect des expressions de chacun. Force est de constater qu'il y eu manquement ce lundi, c'est pourquoi nous avons quitté le conseil municipal sur le champ.

Pour l'avenir, nous restons attachés à toujours plus de collaboration car elle est l'expression de la démocratie ; et en lisant la note de M Mahieu concernant les invitations adressées à tous les Cancalais pour la requalification du site de l'ancien Hopital , **nous espérons que « la démarche partagée » qu'il évoque ne reste pas « lettres mortes » ?**

Laurence Penvern le 15 novembre 2017